

DESPAR EUROSPAR 10% 10% 10% 10% 10% 10% GUTSCHEIN DOWNLOADEN >>



SAP tritt nicht bei Landtagswahlen an

- SAP tritt nicht bei Landtagswahlen an**
- Obama wirbt für diplomatische Syrien-Lösung
- Italien und Niederlande für WM qualifiziert - Österreich wahrt Chance
- Zum 13. Mal unvergleichlich: Transart beginnt
- iPhone wird bunt – Neues Top-Modell scannt Fingerabdruck
- Video Tipp: Neue Modelle auf der IAA

CHRONIK LOKAL CHRONIK WELTWEIT MEHR



Sonntag: Sellaronda Bike Day - Am Samstag E-Fahrzeuge unterwegs

Vom 14. bis zum 15. September stehen Alta Badia und Gröden mit dem ECOdolomites-Wochenende ganz im Zeichen des umweltfreundlichen... [mehr...](#)



AVS zählt über 60.000 Mitglieder

Der AVS hat die Marke von 60.000 Mitgliedern überschritten. „Erreicht wurde dieser Meilenstein durch den Beitritt der Familie Valentin und... [mehr...](#)

Traumfrau gesucht?!
Jetzt fündig werden!
[Kostenlos registrieren](#) **FRIEND SCOUT24**

- Neueste Meldungen**
- Politik SAP tritt nicht bei Landtagswahlen an
 - Chronik AVS zählt über 60.000 Mitglieder
 - Chronik Sonntag: Sellaronda Bike Day - Am S...
 - Chronik „Pallo der Gemeinden“ eröffnet Große...



Sonntag: Sellaronda Bike Day - Am Samstag E-Fahrzeuge unterwegs

Vom 14. bis zum 15. September stehen Alta Badia und Gröden mit dem ECODolomites-Wochenende ganz im Zeichen des umweltfreundlichen Verkehrs.



Foto: Freddy Planinschek

 weitersagen  drucken



Das Sellajoch, das Grödner Joch, das Pordoijoch und der Campolongo Pass - die vier Pässe rund um die Sella-Gruppe - werden am 14. September bei der E-Sellaronda von Autos mit alternativen Antrieben befahren.

Insgesamt werden dieses Jahr beinahe 40 Fahrzeuge aus Italien, Österreich, Deutschland und Schweiz teilnehmen.

Über 15 verschiedenen Modelle, darunter Tesla, Think City, Renault Kangoo, Renault Fluence, Renault ZOE, Renault Twizy, Fiat Panda, Mercedes Smart, Twike, Chevrolet Volt, Fisker, Opel Ampera, Tazzari Zero, Mitsubishi I-Miev, Prius Plug In und EVT-Elektroscooter werden auf den Pässen unterwegs sein.

Gezeigt werden Elektro-Scooter, Elektro-Motorräder, Elektro-Nutzfahrzeuge, Elektro-Autos sowie auch Wasserstoffautos, Elektro-Busse sowie Ladesäulen für Elektrofahrzeuge.

Dolomitenrundfahrt

Die Karawane startet um 10.30 Uhr vor dem Gemeindesaal F. A. Rottonara in Corvara.

Die Sellaronda wird in diesem Jahr im Uhrzeigersinn mit einem Aufenthalt in Wolkenstein gefahren. Insgesamt werden die Fahrzeuge 56 Kilometer zurücklegen.

Am späten Nachmittag werden die Elektrofahrzeuge nach Corvara zurückkommen, wo diese bis zum Abend auf dem Gemeindeplatz ausgestellt werden.

Sellaronda Bike Day: Kein Rennen, keine Anmeldung, keine Gebühr

Das Wochenende im Zeichen des Umweltschutzes findet am 15. September mit dem zweiten Sellaronda-Bike-Day der Saison seinen Abschluss.

Von 8.30 bis 15.30 Uhr werden die vier Pässe für den Autoverkehr gesperrt und nur für Radfahrer zugänglich sein.

In Gröden wird die Hauptstraße schon ab St. Christina (Maciacconi) geschlossen sein.

Der Start ist in den jeweiligen Talorten möglich; die Veranstaltung ist kein Rennen sondern eine Gelegenheit, individuell seine Traumstrecken zu fahren – egal ob mit Rennrad oder Mountainbike, allein oder mit Freunden oder der Familie.

Jeder kann so fahren, wie es ihm Spaß macht. Das ist die Philosophie des Sellaronda Bike Days.

Es gibt keine Anmeldepflicht, keine Startgebühr und auch kein Mindest- oder Höchstalter.

pas